



SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO

3 de Enero.- CDC a través de DIF Elota te invitan a ser parte del nuevo curso de inglés para niños.

6 Enero.- ¡Feliz Día de Reyes Magos!

Durante esta mañana en el Sistema DIF Elota, el presidente municipal Richard Millán Vázquez nos acompañó en la tradicional partición de Rosca de Reyes, una tradición que marca el final de la temporada navideña.

6 Enero.- CDC a través de DIF Elota te invitan a hacer parte de este nuevo curso de decoración con globos, donde tendrás la oportunidad de crear hermosas y coloridas estructuras.

6 de Enero.- Día de la Enfermera, esta fecha fue elegida para reconocer la labor fundamental de las enfermeras en la atención a la salud de la población.

6 de Enero.- Así se vivió esta tarde la llegada de los Reyes Magos a nuestra ciudad, donde nuestros pequeñitos disfrutaron de un día lleno de sorpresas, juguetes, dulces y la tradicional rosca de reyes.

Agradecemos a cada una de las personitas que se unieron para hacer de este evento un momento mágico e inolvidable

8 de Enero.- Sistema DIF Elota presentes en el evento de Día de Reyes Magos realizado por nuestro presidente municipal Richard Millán Vázquez en la comunidad de Potrerillos.

Durante esta mañana la presidenta de nuestro Sistema DIF Elota, la maestra Martha de La Vega en compañía de la directora Alicia Gutiérrez Mancillas, se dieron cita para acompañar a la encargada del programa INAPAM la Lic. María Elena Regalado para visitar a nuestros abuelitos de las Comunidades de Tanques y Ejido Culiacán con la tradicional Rosca de Reyes.



La Presidenta de Sistema DIF Elota, Maestra Martha de La Vega Medrano en compañía de integrantes de nuestra institución, estuvieron presentes en el apoyo del evento de día de Reyes Magos de nuestro alcalde municipal Richard Millán Vázquez en la comunidad del Saladito.

9 de Febrero.- Así se vivió el festejo de la tradicional Rosca de Reyes con nuestros abuelitos de las comunidades de Tanques y Ejido Culiacán por parte de nuestro programa INAPAM.

9 de Febrero.- Continuamos con el festejo de la tradicional Rosca de Reyes visitando a nuestros abuelitos de la comunidad de El Aguaje y Elota, felices de compartir un pequeño momento muy especial con cada uno de ellos. □

10 de Febrero.- La presidenta de nuestro Sistema DIF Elota, la maestra Martha de La Vega Medrano en compañía de las trabajadoras sociales de la institución, tuvieron la oportunidad de visitar a algunos pequeños de nuestra comunidad que requieren de algunas necesidades o que se encuentran en situaciones vulnerables.

10 de Febrero.- Sistema DIF Elota presentes en el tradicional festejo de día de Reyes Magos, evento organizado por nuestro presidente municipal Richard Millán Vázquez realizado en la comunidad de Caimanes.

11 de Enero.- Casa del Abuelo y CDC han trabajado arduamente por el embellecimiento de sus instalaciones, todo esto con el fin de brindarles un lugar limpio y digno a todos los visitantes.

11 de Enero.- Culmina curso de “Automaquillaje” en las instalaciones de CDC, el cual fue impartido por la instructora Barbara Tapia Cortez, durante el cual estuvo presente la directora de Sistema DIF Elota, la doctora Alicia Abigail Gutiérrez quién expresó emotivas palabras a las alumnas.

12 de Enero.- Es un placer para Sistema DIF Elota trabajar de la mano con el programa INAPAM por la atención y el bienestar de nuestros adultos mayores. Recordemos que “Su legado es nuestra guía para el futuro.” Gracias por compartirnos su sabiduría y cariño.

13 de Enero.- Continuamos compartiendo momentos agradables con nuestros abuelitos, durante esta ocasión la directora de sistema DIF Elota, la doctora Alicia Abigail Gutiérrez en compañía de la Subdirectora, la licenciada Viridiana Sainz y la encargada del programa INAPAM María Elena Regalo, se dieron cita para visitar al club “Amar y Vivir” de la comunidad del Roble.

Desayuno con Causa en beneficio a " Dafne Camila Martinez”



13 de Enero.- DIF Elota en coordinación con Voluntariado Municipal realizará esta noble actividad con la finalidad de recaudar fondos a beneficio de Dafne, quien requiere la realización de un estudio especializado que sólo se hace en Europa y el cual tiene un costo de 1271 euros, equivalente a \$26,881 pesos mexicanos aproximadamente.

14 de Enero.- Sistema DIF Elota presente en el tradicional festejo del 83 aniversario del ejido El Roble, en donde nuestra directora, la doctora Alicia Abigail Gutiérrez Mancillas, fue partícipe del tradicional desfile en compañía del equipo DIF.

15 de Enero.- Sistema DIF Elota presente en el tradicional festejo del día del ejido en la comunidad del El Roble por su 83 aniversario.

15 de Enero.- El encargado del área de rehabilitación en Sistema DIF Elota, Iván Ayón recibió a los alumnos de la Universidad Politécnica del Mar y la Sierra (UPMYS), por parte de la clase de práctica integrativa, donde desarrollarán conocimientos y habilidades en su ámbito laboral.

16 de Enero.- ¿Quieres comenzar a peinar como un profesional? ¡Únete a nuestro curso de peinado básico! CDC a través de DIF Elota te invitan a desarrollar al máximo tus capacidades aprendiendo las técnicas fundamentales para peinar.

16 de Enero.- Durante esta mañana la presidenta de nuestro Sistema DIF Elota, la maestra Martha de La Vega, en compañía de la directora, la doctora Alicia Gutiérrez, se dieron cita en el espacio de alimentación, encuentro y desarrollo “El Esfuerzo”, de la comunidad de Ejido Culiacán.

La visita tuvo como finalidad conocer las actividades que aquí se realizan y así mismo hacer gestiones que serán llevadas a nuestro presidente municipal Richard Millán Vázquez.

Agradecemos el rico desayuno y el cariño recibido por todas las integrantes de este importante espacio.

17 de Enero.- Durante una visita a Casa del Abuelo “Nuevo Amanecer” en la cual estuvo presente nuestra presidenta de sistema DIF Elota la maestra, Martha de La Vega y la Directora Alicia Abigail Gutiérrez, se logró dar a conocer las necesidades y gestiones que se pueden realizar para mejorar las instalaciones y actividades de la institución.

Agradecemos la atención y el rico desayuno, fue un placer compartir con nuestras compañeras de Casa del Abuelo.



17 de Enero.- CDC a través de DIF Elota te invitan!!

No te pierdas la oportunidad de descubrir tu potencial y aumentar tu confianza, con nuestro nuevo curso de auto maquillaje de lunes, miércoles y viernes, impartido por la instructora Alejandra Vega

20 de Enero.- Durante esta mañana, la presidenta de Sistema DIF Elota, la maestra Martha de La Vega Medrano en compañía de la directora, la doctora Alicia Gutiérrez, se dieron cita para acudir a un Lunes Cívico realizado en la escuela primaria Eva Trinidad Sanabria.

Agradecemos a los integrantes de esta bella institución por su cálido recibimiento y por el delicioso desayuno.

20 de Enero.- Sistema DIF Elota da la bienvenida a nuestro nuevo compañero Jesús Antonio, con el propósito de seguir fomentando la igualdad de oportunidades e inclusión social. Confiamos y creemos en sus habilidades que serán de mucho beneficio para el equipo.

”La diversidad es nuestra fortaleza, la inclusión es nuestro propósito.”

21 de Enero.- CDC a través de Sistema DIF ELOTA te invita a inscribirte al Curso de Automaquillaje donde aprenderás técnicas de maquillaje súper fáciles y conocerás tu tipo de rostro.

10 Sábados con un costo de \$500 pesos.

Horario: 09:00 A.M. a 12:00 P.M.

21 de Enero.- Sistema DIF Elota se suma a las causas y actividades realizadas por la Asociación Civil Te Presto Mis Alas.

Recuerda que la campaña de donación de cabello es permanente.

El cabello recolectado será entregado en el taller de la maestra COCO del Sistema DIF Sinaloa para la elaboración de pelucas oncológicas.

¡Dona tu cabello!



22 de Enero.- La colaboración es la clave para alcanzar nuestros objetivos.

Con el fin de promover la unión y agradecer a cada uno de nuestros colaboradores, nos reunimos la tarde de ayer para convivir, reconocer y sobre todo valorar el esfuerzo dedicado a nuestra institución a cada miembro de la Familia DIF Elota.

22 de Enero.- Agradecemos al equipo de ecología por brindarnos su apoyo para embellecer los espacios de nuestra institución.

Ofrecer un lugar digno y ordenado para nuestros colaboradores y visitantes es una de nuestras prioridades.

22 de Enero.- Gracias a la fisioterapia, mediante un conjunto de métodos y técnicas se logra curar y recuperar dolores y lesiones.

En DIF Elota contamos con personal altamente capacitado para este servicio ¡Agenda tu cita!

Contáctanos al 696 961 0554

23 de Enero.- Continuamos trabajando por la igualdad y la inclusión de los Elotenses.

Durante esta mañana representantes de USAER y CAM 42, se dieron cita en la sala de juntas de nuestra institución, con la presidenta de Sistema DIF Elota, Martha de la Vega, la directora Alicia Gutiérrez e integrantes del departamento de Rehabilitación.

Se tocaron puntos de suma relevancia relacionados con el próximo Centro Regional de Autismo, proyecto gestionado y logrado por nuestro presidente municipal Richard Millán Vázquez.

Coincidimos en que este noble proyecto viene a traer esperanza y tranquilidad a las familias elotenses que cuentan con seres queridos dentro de este amplio espectro.

23 de Enero.- Finaliza Curso de “Técnicas de Carnicería”, el cual fue impartido por la instructora Patricia Delgado Barrera, resultado de la alianza entre ICATSIN, DIF Elota y CDC.

Seguiremos trabajando en conjunto para ofrecerles más oportunidad de crecimiento y desarrollo de habilidades para todos nuestros Elotenses.



23 de Enero.- El día de hoy la regidora Elvia del Carmen Cortez Flores visitó a nuestra presidenta y directora, la maestra Martha de la Vega y la Dra Alicia Gutiérrez, con la finalidad de solicitar despensas las cuales fueron entregadas a comerciantes y vendedores ambulantes de nuestro municipio que se han visto afectados por las bajas ventas.

Con estas acciones contribuimos a que familias en situación vulnerable tengan acceso a una alimentación saludable.

24 de Enero.- Durante esta mañana la presidenta de sistema DIF Elota, la maestra Martha de La Vega, estuvo presente en la entrega de Programas Subsidiados en Apoyo a Familias Mexicanas, evento realizado gracias a la alianza del Área de Desarrollo Económico del H. Ayuntamiento y la Fundación Jalisco, con el fin de continuar ayudando a más familias Elotenses.

24 de Enero.- DIF Elota presente en conferencia titulada “Menstruación digna” evento realizado por parte de Instituto Municipal de las Mujeres en Elota, el cual tuvo el propósito de informar sobre los cambios que generan las jóvenes durante el inicio de su menstruación, así como los consejos y tabús que esto genera. Durante el evento se realizó un centro de acopio de toallas sanitarias y artículos de higiene que serán donados a niñas y jóvenes que más lo necesiten.

24 de Enero.- CDC a través de DIF Elota te invitan

No te pierdas la oportunidad de descubrir tu potencial y aumentar tu confianza, con nuestro nuevo curso de auto maquillaje de lunes y miércoles impartido por la instructora Bárbara Tapia.

Horario: 09:00 A.M. a 12:00 P.M.

25 de Enero.- Felicitamos a los 28 docentes que culminaron su Diplomado "Enseñar y Aprender Ciencias en el Marco de la Nueva Escuela Mexicana Primaria".

¡Muchas felicidades!

25 de Enero.- ¡Unidos por nuestras playas más limpias!

Sistema DIF ELOTA se hizo presente en Celestino Gazca Villaseñor para llevar a cabo una jornada de limpieza profunda previo a la realización de la Expo Feria del Ostión este 1 y 2 de febrero.



27 de Enero.- Durante esta mañana, la presidenta de sistema DIF Elota, la maestra Martha de La Vega en compañía de la directora Alicia Abigail Gutiérrez, tuvieron el placer de estar presentes en el lunes cívico de la Unidad Académica Preparatoria La Cruz.

“La educación es el motor que impulsa el progreso y el desarrollo de nuestro municipio.”

27 de Enero.- Día Nacional de la Nutrióloga y el Nutriólogo en México.

Una fecha que reconoce la importancia de la nutrición como una disciplina científica y social, los nutriólogos proporcionan a la población herramientas esenciales para una alimentación saludable, con el objetivo de prevenir tanto la desnutrición, la obesidad y el sobrepeso.

Felicitamos en su día, a nuestra estimada compañera la licenciada Miriana Ortega, por su dedicación y compromiso con la salud y el bienestar de los Elotenses.

27 de Enero.- Sistema DIF Elota continúa respaldando el proyecto del próximo Centro Regional de Autismo en Elota, proyecto gestionado y hoy un hecho de nuestro presidente municipal Richard Millán Vázquez.

A través de un censo se están visitando a diferentes instituciones educativas y comunidades con el fin de conocer a las personas que se encuentran dentro del espectro autista.

Se le invita a la población que tenga a un familiar dentro del espectro acudir a las instalaciones del Sistema DIF Elota para su registro.

27 de Enero.- Inicia curso vespertino de automaquillaje impartido por la instructora Alejandra Jazmín Vega en las instalaciones de CDC.

28 de Febrero.- Felicitamos a nuestras cumpleañeras de este mes de enero, deseándoles que hayan tenido un excelente día, y reciban un caluroso saludo de parte de la familia DIF Elota.

28 de Febrero.- ¡Unidos con el uso de casco! Se llevó a cabo la campaña “Motociclista Responsable” en el cual busca concientizar a los conductores de motocicletas sobre el uso del casco.

Usa tu casco adecuadamente y protege la integridad física de todos. □



29 de Enero.- La presidenta de nuestro sistema DIF Elota la Mtra. Martha de La Vega en compañía de la directora de nuestra institución, la Dra. Alicia Abigail Gutiérrez, asistieron al primer taller en coordinación con los titulares de los Sistemas DIF en Sinaloa, una reunión muy productiva donde se analizaron estrategias, programas de apoyos y nuevas iniciativas con el fin de continuar trabajando por el bienestar de las familias Elotenses.

Agradecemos a la Dra. Eneyda Rocha Ruiz por trabajar en sinergia por el bienestar a la atención de la población prioritaria

29 de Enero.- Se hizo entrega de una parte del dinero recaudado del desayuno con causa en apoyo a la joven Dafne Camila Martínez, en manos de la presidenta, directora y el coordinador del voluntariado, con el fin de solventar gastos médicos requeridos de imprevisto por la joven.

29 de Enero.- Durante esta mañana tuvimos el placer de visitar la comunidad de Lomas de Teyuco en compañía de la directora de sistema DIF estatal, la licenciada Mercedes Ibarra Medina, y la licenciada Adilene Berrelleza directora de desarrollo comunitario de DIF Sinaloa.

Con el objetivo de estar presentes en el programa “Pie de Casa”, que es un refuerzo para mejorar la calidad de vida de las familias Elotenses más vulnerables, garantizando una vivienda digna y funcional.

29 de Enero.- Agradecemos la visita de la Directora General de DIF Sinaloa, la Licenciada Mercedes Ibarra, por haberse tomado el tiempo de conocer nuestras instalaciones, escuchar nuestras necesidades y sobre todo por su buena disposición por apoyar nuestra Institución.

Estamos seguros de que trabajando de su mano y de la Dra. Eneyda Rocha Ruiz, lograremos muchos beneficios para nuestro municipio, mejorando la atención, el servicio y la calidad hacia nuestros visitantes.

30 de enero.- DIF Elota te invita a la reapertura de la casa del abuelo “UN NUEVO AMANECER”.

¡Te esperamos! Este 05 de febrero a partir de las 08:00 A.M.

31 de Enero.- El Sistema DIF Elota ya cuenta con especialistas en medicina física y rehabilitación.

¡Empezamos el día sábado 08 de febrero!



Para más información puedes pasar a nuestras instalaciones en el área de trabajo social o bien llamar al 696 961 0554.

31 de Enero.- El día de hoy se llevó a cabo la entrega de los desayunos con causa en apoyo a la joven Dafne Camila quien necesitaba de nuestra ayuda para solventar gastos médicos.

Todo esto se logró gracias al arduo trabajo del Voluntariado de sistema DIF Elota y de las personas que se unieron para hacer posible con éxito esta noble causa.

¡Gracias a cada una de ellas! Su contribución ha sido muy valiosa para nosotros.



SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO

- Este 4 de febrero se conmemora el Día Mundial de la lucha contra el Cáncer con el objetivo de concientizar a la población sobre este padecimiento y movilizar a la sociedad para avanzar en la prevención y control de esta enfermedad.

Consulta a tiempo.

- Continuamos trabajando y respaldando el proyecto de nuestro presidente municipal, Richard Millán Vázquez, es por ello que hoy recorrimos las instalaciones del Centro de Autismo Sinaloa (CAS) en compañía de la directora, la doctora Esthela Robledo, quien nos asesoró y motivó para la planificación del próximo Centro Regional de Autismo en Elota.

Agradecemos su buena disposición y la capacitación recibida. Fue una experiencia muy enriquecedora para nuestro equipo.

- Programa de PANNASIR DIF Elota, te invitan a formar parte de la convocatoria de elección a los próximos niños impulsores de la transformación de nuestro municipio.

“El cambio está en tus manos, tu voz, tu opinión y tus acciones pueden hacer de Elota un mejor municipio.”

Convocatoria abierta hasta el día 20 de febrero del 2025.

- Sistema DIF Sinaloa en coordinación con DIF Elota llega con proyecto “pie de casa” a la comunidad de Loma de Tecuyo en Elota, donde se beneficiaron más de 10 familias.



- El día de hoy Casa del Abuelo abre nuevamente sus puertas e invita a la ciudadanía Elotenses a visitar sus instalaciones en donde se ofrecen grandes actividades para nuestros adultos mayores.

“La estancia perfecta donde pondrán disfrutar del amor y cuidado que ellos merecen.

- DIF Elota y CDC presentes en la “Expoferia Educativa.” Organizada por el Instituto Municipal de Juventud en Elota.

El objetivo es ofrecer a los estudiantes y la comunidad en general la oportunidad de conocer las diferentes instituciones educativas, programas de estudio y carreras universitarias del municipio y comunidades cercanas.

- Por instrucciones de nuestro gobernador Rubén Rocha Moya, obras públicas del estado de Sinaloa continúa dando seguimiento al proyecto del próximo Centro Regional de Autismo en Elota, gestionado por nuestro presidente municipal Richard Millán Vázquez.
- Capacitarán a personal del próximo Centro de Autismo en Elota en las instalaciones del Centro de Autismo en Sinaloa (CAS.)
- Sistema DIF Elota presentes en la primera edición del “H. ayuntamiento en tu colonia.” Proyecto de nuestro presidente municipal con el objetivo principal de acercar nuestros servicios y prestar atención a las necesidades de los Elotenses.
-
- Agradecemos todo el apoyo del voluntariado de Sistema DIF Elota, por darnos siempre su respaldo, el día de ayer, se le hizo entrega el dinero recaudado a Dafne Martínez para realizarse un estudio especializado que sólo se hace en Europa y el cual tiene un costo de 1271 euros, equivalente a \$26,881 pesos mexicanos aproximadamente.

¡Gracias a todas las personas que se unieron a esta noble causa! Con su ayuda pudimos lograr la meta y así entregarle \$27, 000 pesos.



- Culmina curso de automaquillaje en instalaciones de CDC, impartido por la instructora Maribel Villa Zepeda.

Muchas felicidades a las alumnas, que todo lo aprendido sea de mucho beneficio para resaltar la belleza de su interior hacia su exterior.

- Se reactivan clubes de INAPAM (Instituto Nacional de los Adultos Mayores)

El día de hoy se llevó a cabo el registro de adultos mayores del club de Casas Viejas “Nueva Esperanza” por parte de la Coordinadora de INAPAM la Lic. María Elena regalado Castillo

- El día de hoy, la presidenta de Sistema DIF ELOTA, la maestra Martha de la Vega y la directora, la Dra. Alicia Gutiérrez, sostuvieron una productiva reunión con los coordinadores de área de nuestra institución, con la finalidad de conocer las necesidades de cada uno de ellos y a su vez mejorar la atención brindada a los Elotenses.

En DIF Elota reconocemos y agradecemos a cada uno de los coordinadores por el gran trabajo realizado durante estos primeros 100 días de la actual administración.

- Agradecemos a Fumigaciones Zapien y Veterinaria Monarrez, por fumigar de manera gratuita las instalaciones de La Casa del Abuelo.

Gracias por sumarse a los trabajos de mantenimiento y rehabilitación de nuestros espacios.

- Continúan las realizaciones de censos en la detención de niños con espectro autista en las instituciones educativas de nuestro municipio.

El día de hoy se visitaron las escuelas primarias Laura Aguilar Barraza y Vicente Escobar.

Se les recuerda a la población en general que de igual manera pueden realizar el registro en las instalaciones del Sistema DIF Elota, con el especialista en el trastorno del espectro autista, el Lic. Emmanuel Osuna.



- Sistema DIF Elota, a través de COPUSI (Cocinas Populares y de Servicios Integrales), invita a inscribirse a niñas, niños y adolescentes de grupos prioritarios, para recibir atención alimenticia.

Hora de entrega de documentos: 09:00 A.M. a 02:00 P.M. A partir del día lunes 10 de febrero, lugar, instalaciones COPUSI, atrás del Centro de Salud.

Requisitos:

- Acta de nacimiento
 - Carp
 - 2 fotografías infantil
 - Constancia de la escuela
 - Credencial (mamá o papá)
 - Comprobante domicilio
- Hoy inicia el nuevo servicio de sistema DIF Elota, con médicos especialistas en rehabilitación los días sábados de 08:00 A.M a 12:00 P.M, el costo de consulta será de \$500 pesos.

Para más información comunícate al 696 961 0554

- Tras registro de un fuerte accidente tipo volcadura sobre la Maxipista Culiacán-Mazatlán, cuerpos de emergencia como Protección Civil, Bomberos y Cruz roja, brindaron su apoyo en las instalaciones de Sistema DIF, donde nuestro equipo respaldó la ayuda facilitando las instalaciones y ofreciendo desayuno a las víctimas del accidente.

Agradecemos y reconocemos la siempre buena disposición de nuestro equipo de trabajo, su dedicación y compromiso fueron fundamentales al momento de resolver la situación.

- CDC clausura curso de computación, refrigeración y mantenimiento de aires acondicionados.

Felicitamos a cada uno de ellos por los conocimientos adquiridos que serán de mucho provecho para su formación profesional o de emprendimiento.

Les recordamos que CDC ofrece diversos cursos con el objetivo principal de desarrollar sus habilidades y ampliar su campo laboral.



- Iniciamos la semana asistiendo al Lunes Cívico en la escuela “Gral. José Aguilar Barraza donde la presidenta, Martha de la Vega y la directora, Alicia Gutiérrez acompañaron al Presidente Municipal, Richard Millán.
- DIF Sinaloa, en coordinación con Sistema DIF Elota, abren convocatoria para el programa Auxiliares Auditivos.

Abierta del 10 de febrero al 28 de febrero.

Para mayor información acudir a las oficinas de trabajo social de Sistema DIF Elota o llamar 696-96-105-54

- Hoy la presidenta de Sistema DIF Elota, Martha de la Vega tomó protesta junto a los que integran el Comité de Ética Municipal.
- El día de hoy COPUSI (Cocinas Populares y Unidades de Servicios Integrales) abrió sus puertas para brindar alimentos calientes, nutritivos y balanceados a niños, niñas y adolescentes, en un horario de 09:00 A.M a 02:00 P.M.

Aún tenemos espacio, aprovecha este beneficio que Sistema DIF Elota tiene para ti.

- Durante esta mañana se sostuvo una reunión con el director de ISSSTE, Dr Juan Gabriel Osuna Casillas, con la finalidad de estrechar lazos de comunicación y trabajar en equipo para así ofrecer servicios de salud diversos a los adultos mayores que asisten a casa del abuelo.

Agradecemos su siempre disposición para trabajar en pro de la salud de los elotenses.

- CDC a través de DIF Elota te invitan a formar parte del nuevo curso de guitarra, impartido por la instructora Alma Alicia Calderón.

Les recordamos que CDC ofrece distintos cursos con el objetivo principal de desarrollar sus habilidades y fomentar emprendimientos.

- Personal del Sistema DIF Elota estuvieron presentes en un taller impartido por las licenciadas Yuriria Armenia Carrasco Flores y María José Ávila Achoy representantes de CEPAVIF Culiacán, gracias a una coordinación de COMPAVIF Elota.



La finalidad fue compartir experiencias de vida relacionadas con la violencia hacia la mujer, igualdad de género, analizar las causas, consecuencias, y sobre todo establecer una red de apoyo entre todas las participantes para promover y concientizar una sociedad más justa.

- DIF Elota y Casa del abuelo “Un Nuevo Amanecer”, queremos agradecer a nuestro coordinador del área de rehabilitación, el LTF Iván Ayón Corral, por la generosa donación de un ultrasonido terapéutico y un electro estimulador portátil.

Con esto nuestros abuelitos tendrán la oportunidad de recibir terapia física en las instalaciones de casa del abuelo y así brindarles un servicio más integral.

- Toma de protesta del Sistema Municipal de Protección Integral de los derechos de niñas, niños y adolescentes y de la comisión de primera infancia.

Con el objetivo principal de garantizar la protección integral de nuestro pequeños Elotenses y promover su participación en la sociedad.

- El día de ayer el equipo de desarrollo comunitario, la lic. Lourdes Espinoza y la psicóloga Beatriz Medina Millán, estuvieron en la comunidad de Ejido Culiacán festejando el día de San Valentín con las voluntarias que participan en el espacio de alimentación, encuentros y desarrollo “El Esfuerzo” donde aparte de convivir y degustar una rica comida, también se promovió el valor del amor entre ellas.

Así mismo, de parte de la presidenta de Sistema DIF ELOTA, la maestra Martha de la Vega se les obsequió un detalle a cada una de ellas para incentivar un poco el trabajo voluntario que vienen realizando día con día.

- Presidenta de Sistema DIF Elota, Martha de La Vega Medrano en compañía de la Subdirectora, la licenciada Viridiana Sainz, presentes en la celebración del 90 aniversario del Ejido Loma de Tecuyo, en el cual se apoyaron con despensas a los presentes.
- Hoy el equipo de desarrollo comunitario, la lic. Lourdes Espinoza, la psicóloga Beatriz Medina Millán, y la lic. Brenda Armenta estuvieron en la comunidad de Celestino Gasca festejando el día de San Valentín con las voluntarias que participan en el espacio de alimentación, encuentro y desarrollo “El Palmar” donde aparte de convivir y degustar una rica comida, también se promovió el valor del amor entre ellas.



- Entre música, baile, juegos y mucha alegría, nuestros abuelitos de Casa del Abuelo “Nuevo Amanecer” festejaron a lo grande este 14 de febrero, día del amor y la amistad.

En el cual estuvieron presente nuestra directora, la Dr. Alicia Gutiérrez, regidoras de nuestro honorable Cabildo y equipo de casa del abuelo, que fueron parte fundamental para que el evento fuera un éxito.

Este tipo de actividades tiene el objetivo principal de fortalecer la convivencia con nuestros abuelitos y sobre todo compartir el amor y cariño hacia ellos.

- Inicia la campaña de donación de flores de jardín.

DIF Elota te invita a esta campaña de donación de flores de jardín para armonizar los jardines de la casa del abuelo “un nuevo amanecer”.

- Familia DIF Elota se pinta de amarillo para estar presentes en la caminata del Día Internacional del Cáncer Infantil, evento realizado por la Dirección de Salud del H. Ayuntamiento, quien presenta la Dr. Arlen Uriarte.

Agradecemos enormemente la invitación, es un placer para nosotros ser parte de este pequeño, pero significativo evento en apoyo a todas las familias y pequeños que sufren o han pasado por esta situación.

”La lucha del cáncer infantil es nuestra lucha. ¡Unidos por un mejor Elota!

- Sistema DIF Elota abre convocatoria de Apoyos Funcionales

Para mayor información presentarse al Área de Trabajo Social del Sistema DIF Elota o llamar al: 696-96-105-54 en un horario de 8:00am a 3:00pm.

Límite de entrega de documentos 10 de Marzo 2025

- Hoy la Lic. En nutrición Miriana y la pasante Mariela visitaron la escuela primaria Ignacio Allende del Carrizo, en la que dio una plática sobre la alimentación sana, y realizaron una actividad donde cada uno de los alumnos participaron llevando fruta para compartir y así degustar de diferentes frutas.
- Se llevó a cabo la primera Reunión Ordinaria de la junta directiva del Sistema DIF Elota, donde se tocaron puntos claves para la organización, ejecución y las decisiones estratégicas en beneficio al sistema, dándose a conocer de igual



manera todas aquellas actividades que se han realizado durante estos primeros meses de administración.

18 DE FEBRERO 2025 | DÍA INTERNACIONAL DEL SÍNDROME DE ASPERGER

“Un mundo más inclusivo y comprensivo para todos”.

El síndrome de Asperger se describe como un trastorno generalizado que afecta a las personas de por vida, influye principalmente en el desarrollo de las destrezas sociales y de comportamiento.

Afecta alrededor de 1% de la población en el mundo.

- El sistema DIF Elota, a través del Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) te invita al taller de pintura kids, para niños y niñas de 3 a 6 años de edad.

Instructora: María de Jesús Mexia Osuna.

Días: Martes y jueves (15 sesiones).

Horario: 04:00 P.M. a 06:00 P.M.

Lugar: CDC

- Hoy Casa del Abuelo tuvieron la visita del personal de enfermería del hospital IMSS BIENESTAR LA CRUZ en el cual les brindaron una plática sobre la hipertensión arterial, sus síntomas y los factores de riesgo.

Las recomendaciones que vieron son las siguientes:

- Realizar actividad física mínimo 30 minutos.
- Reducir el consumo de sal.
- Evitar consumir carnes, rojas, embutidos y salsa de soya.
- Evitar consumir dulces, panes y bebidas azucaradas.
- Evitar consumir bebidas alcohólicas o estimulantes.
- Hidratarse

Es importante que todas las personas adultas mayores midan por lo menos una vez al año su presión arterial y en los casos que ya se cuente con un diagnóstico de hipertensión deberán acudir con su médico mensualmente para checarla.



- Integrantes del Sistema DIF Elota tuvieron el placer de conocer y recorrer las instalaciones del Centro Regional de Rehabilitación Integral (CRRI) Mazatlán, en manos del director de dicha institución el Dr. Osmar Josué Macías Puente.

Agradecemos enormemente la invitación, reconociendo el profesionalismo de su equipo de trabajo y su cálido recibimiento.

- En el marco del Día Internacional del Síndrome de Asperger, representantes de nuestro sistema DIF Elota estuvieron presentes en la conferencia “Síndrome de Asperger” impartido por el Paidopsiquiatra José Luis Méndez, en las instalaciones del Centro Regional de Rehabilitación Integral Mazatlán.
- El 19 de febrero se conmemora el Día del Ejército Mexicano. Esta fecha se estableció para reconocer el papel de las fuerzas militares en la defensa del país y su participación en hechos históricos que marcaron la nación. La celebración se lleva a cabo con ceremonias oficiales y actos protocolarios.
- Durante esta mañana la presidenta de nuestro sistema DIF, la Mtra. Martha de La Vega Medrano en compañía de la directora, la Dr. Alicia Gutiérrez y la subdirectora Lic. Viridiana Sainz, se dieron cita para saludar a nuestros abuelitos de la casa del abuelo “Nuevo Amanecer.”

En el cual ya se están ofreciendo servicios en mejora de la atención hacia ellos como la nueva área de podología y área de rehabilitación.

- Presidenta de Sistema DIF Elota presente en la capacitación virtual titulada “Diseño de indicadores.” Impartida por la secretaría de gobierno e INAFED, a través de la plataforma Webex.
- Sistema DIF Elota a través del programa PANNASIR llevó a cabo la elección del próximo impulsor de la transformación del municipio de Elota, en coordinación con la Procuraduría de la Defensa del Menor.



- Con una participación de 53 niñas, niños y adolescentes de diferentes escuelas primarias, secundarias y telesecundarias, a través de un proceso de selección por votación, nuestros menores eligieron al sucesor dando como resultado:

Primer lugar. Alexandra Tirado Gómez, Escuela Secundaria Arturo García Loya.

Segundo lugar. Cristhaly Adamary Carranza Félix, Colegio Sentli A.C

Tercer Lugar. Néstor Edel Almeida Jiménez, Escuela Primaria Profa. Laura Aguilar Barraza

Agradecemos a todos y cada uno de nuestros participantes por su valiosa contribución y esfuerzo, seguros estamos que serán unos dignos representantes.

- El Sistema DIF Elota, a través del centro de desarrollo comunitario te invita al curso básico corte de cabello a máquina y tijera para caballeros y niños.

Instructora: Erika Janeth Castro López

Días: Lunes y miércoles

Horario: 10:00 A.M. a 12:00 P.M.

Costo: \$500 pesos

Lugar: Centro de Desarrollo Comunitario (CDC)

- Integrantes del área de salud de nuestro Sistema DIF Elota, estuvieron presentes en la capacitación sobre la estandarización en la toma de peso y talla, la cual se llevó a cabo por medio de la plataforma de zoom con el tema titulado “Capitación sobre toma de peso y talla de la Estrategia de Vida Saludable,” A través de Sistema DIF Nacional.
- Hoy la presidenta de Sistema DIF Elota, la maestra Martha de la Vega Medrano y la directora Alicia Abigail Gutiérrez Mancillas sostuvieron una reunión con la diputada Ely Montoya, para gestionar apoyos para beneficiar a la comunidad Elotenses.



- Sistema DIF Elota haciendo equipo con el Instituto Municipal del Deporte. LTFyR Axel Partida Ríos, fisioterapeuta de nuestro equipo de trabajo, se encuentra apoyando a nuestros atletas Elotenses durante los juegos CONADE 2025 en la ciudad de Culiacán.
- Sistema DIF Elota te invita a formar parte de la campaña de donación “PAÑATÓN 2025”

A partir de este 24 de Febrero podrás acudir a realizar tu donación de pañales para Adultos Mayores en la Plazuela Municipal Miguel Hidalgo en un horario de 9:00 am a 2:00 pm.

Recordemos que la finalidad de esta actividad es proporcionar ayuda a las personas que más lo necesitan, como nuestros adultos mayores y personas con alguna discapacidad.

- Se capacitan integrantes encargados del área de censo del espectro autista de nuestro sistema DIF Elota, con el tema “Espectro autista, atención con un enfoque de diversidad e inclusión.”

El equipo DIF continúa preparándose para un mejor desarrollo de habilidades, con el objetivo principal de ofrecer una mejor calidad en nuestros servicios.

- A través de una capacitación por parte de DIF Sinaloa, en las instalaciones del CREE en la ciudad de Culiacán, se llevó a cabo la capacitación “Credencialización y emplacamiento para personas con discapacidad.” Por la responsable del área la licenciada María Alejandra Lizárraga Félix dirigido a nuestras trabajadoras sociales y médico.
- Continuamos con la pinta de rampas, con el objetivo principal de seguir fomentando la inclusión y el respeto hacia nuestros niños con alguna discapacidad.

El día de hoy la visita fue hacia la escuela primaria José Aguilar Barraza de nuestra ciudad de la Cruz.

- Hoy alumnos de la Universidad Politécnica del Mar y la Sierra (UPYMS) visitaron casa del abuelo “Un Nuevo Amanecer” con el objetivo de llevar a acabo su materia Terapia física en el adulto mayor a cargo de la maestra Lineth Carrillo.



Pasaron un rato agradable y fomentando la inclusión del adulto mayor a la sociedad.

- Primera capacitación anual dirigida a las áreas de desayuno escolares con el programa de alimentación escolar EIASADC 2025.

En el cual se tocaron todos los puntos claves para un mejor manejo, desarrollo y calidad de nuestros servicios.

- A través de la pintura los niños descubren un mundo lleno de colores, formas, trazos e imaginación, simbolizan sentimientos y experiencias.

Hoy dio inicio el curso de pintura kids impartida por la maestra María de Jesús Mexia Osuna.

En el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) estamos comprometidos con brindarle las herramientas y conocimientos necesarios para alcanzar tus objetivos profesionales y personales.

- “SIN ADICCIONES, CUIDA TU MENTE”

Hoy se llevó a cabo el primer foro “Bienestar Juvenil” organizado en conjunto con el Instituto Sinaloense de la Juventud (ISJU) e Instituto Municipal de Elota (INJU ELOTA) con el objetivo de fomentar el desarrollo integral y sensibilizarlos sobre temas fundamentales para su bienestar y ofrecerles acceso a las oportunidades y apoyos a nuestros jóvenes.

La Unidad Móvil de Salud para la Mujer de DIF Sinaloa, llega a nuestro municipio este 4 y 5 de Marzo, los invitamos a que aprovechen los servicios que se ofrecen, los cuales serán totalmente gratuitos por la búsqueda del bienestar de nuestros Elotenses.

Requisitos:

- Llevar dos copias de su INE
- En caso de ser menor de edad INE del papá o tutor.
- Clausura de curso de Automaquillaje vespertino impartido por la instructora Alejandra Jazmín Vega Regalado en las instalaciones de CDC.



- Continuamos recibiendo sus donaciones en el “Pañaton 2025”, agradecemos a cada una de las personas e instituciones educativas que se han sumado a esta noble causa.
- Sistema DIF Elota presente en la primera Feria de la Salud 2025, organizada por la directora de salud del H. Ayuntamiento, la Dr. Arlen Uriarte Gaxiola, con el fin de acercar los servicios para la prevención y detección oportuna de enfermedades.

En la cual nuestros abuelitos de casa del abuelo “Nuevo Amanecer” estuvieron presentes aprovechando los servicios totalmente gratuitos que se ofrecían.

- El sistema DIF Elota, a través del Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) te invita al taller de motricidad y dibujo, para niños y niñas de 6 a 8 años de edad.

Instructora: María de Jesús Mexia Osuna.

Días: Lunes y Miércoles (15 sesiones).

Horario: 04:00 P.M. a 06:00 P.M.

Costo: \$600 (Material incluido).

Lugar: CDC

- Integrantes de nuestro Sistema DIF Elota presentes en capacitación virtual titulada “Reglamentación Municipal.” Impartida por la secretaria de gobernación INAFED.
- Junto con nuestros abuelitos de casa del abuelo “Nuevo Amanecer” celebramos los cumpleaños del mes de febrero, deseándoles a cada uno de ellos otro año lleno de felicidad y bendiciones.

¡Gracias por contagiarnos de su alegría y compartir con nosotros su sabiduría!

- Casa del abuelo “Un Nuevo Amanecer” tuvo la visita del personal de enfermería del Centro de Salud e ISSSTE en el cual se les aplicó la vacuna de Influenza y Tétano.



SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA

INFORMES DE ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO.

01 DE MARZO | DÍA INTERNACIONAL DE LA CONCIENCIACIÓN SOBRE LA AUTOLESIÓN

- ◆ Cada 1 de marzo es el Día Mundial de la Prevención de la Conducta de Autolesiones, una fecha clave para generar conciencia sobre esta problemática, especialmente en adolescentes.
- ◆ El Día de la Familia en México se celebra hoy, 2 de marzo de 2025 ! Esta fecha especial se estableció en 2005 para fomentar la integración y unión familiar, así como la trascendencia social de las familias y una cultura favorable a ella.
- ◆ Casa del abuelo “Un Nuevo Amanecer” tuvo la visita del personal de enfermería del Centro de Salud e ISSSTE en el cual se les aplicó la vacuna de Influenza y Tétano.
- ◆ Agradecemos y reconocemos a cada una de las personas que se han sumado a esta noble causa, Pañatón 2025 es una campaña que busca apoyar a nuestros adultos mayores y personas con alguna discapacidad con la entrega de pañales a las personas más vulnerables.
- ◆ Feria de la Salud de la mujer por DIF Sinaloa.

Velaría de la Plazuela Municipal “Miguel Hidalgo.” La Cruz de Elota, a partir de las 7:00 am
¡Estudios Totalmente Gratuitos!

Disponibles solo este martes 4 y Miércoles 5 de Marzo

- ◆ Visita de Oftavisión a nuestros abuelitos de Casa del Abuelo “Nuevo Amanecer,” en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes de lectura.

De igual manera se les ofreció a todos aquellos pacientes que requerían de una operación de cataratas o carnosidad, un precio más accesible en su cirugía, todo esto gracias a la coordinación de Oftavisión Mazatlán y nuestro programa de INAPAM.

- ◆ El Sistema DIF ELOTA, a través del Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) te invita al Curso Sabatino de Zumba Kids, para niños y niñas de 5 años en adelante.

Instructora: Francisca Martínez

Costo: \$50 pesos por clase

Horario: 09:00 A.M. A 10:00 A.M.

Lugar: CDC



◆ Hoy el equipo de Oftavisión de Mazatlán y nuestra coordinadora de INAPAM, la Lic. María Elena Regalado visitaron a los adultos mayores del Club “Amigos del Mar y de la Tierra” de la comunidad de Ejido Culiacán, en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes.

◆ Una coordinación de DIF Sinaloa con nuestro Sistema DIF Elota que busca brindar de manera totalmente gratuita estudios para la prevención y detección a tiempo de enfermedades como cáncer de mamá y cáncer cervicouterino, entre otras.

◆ Sistema DIF Elota presente en la Jornada Nacional por La Paz en Sinaloa, un trabajo en coordinación con nuestro gobernador Rubén Rocha Moya, el cual tiene el fin de continuar construyendo un estado de bienestar para todos los sinaloenses. ✨

◆ Hoy dio inicio el curso de Guitarra impartido por la instructora Alma Alicia Calderón.

◆ Segundo día de la “Unidad DIF de la salud para mujer.” Un programa que busca prevenir, detectar y atender a tiempo algunas de las enfermedades más frecuentes en las mujeres.

Es importante recordar la realización de estos estudios una vez al año y en dado caso de registrarse alguna anomalía, darle seguimiento con un profesional.

◆ Hoy nuestra coordinadora de INAPAM, la Lic. María Elena Regalado y el equipo de Oftavisión visitaron a los adultos mayores del Club “Lazos de Amistad” de la comunidad de Celestino Gasca, en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes.

◆ Hoy nuestra coordinadora de INAPAM, la Lic. María Elena Regalado y el equipo de Oftavisión visitaron a los adultos mayores del Club “Amar es Vivir” de la comunidad de El Roble, en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes. 🕶️

◆ Con gran éxito realizan la segunda edición de “Compartamos Habilidades y Conocimientos” en la Escuela Primaria Agustina Herrera en coordinación con la USAER No. 27.

La subdirectora la Lic. Viridiana Sainz y el coordinador de fisioterapia y rehabilitación Iván Ayón en representación de la presidenta y la directora de DIF Elota asistieron a la segunda edición de “Compartamos Habilidades y Conocimientos” donde los alumnos de diferentes grados mostraron experimentos de ciencia, tecnología, canto, lenguaje de señas, baile y taekwondo.

De antemano le agradecemos enormemente la invitación

◆ En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, nuestra presidenta Martha Isabel de la Vega Medrano, hizo un significativo detalle a las mujeres que colaboran en nuestra noble institución, reconociendo así su valor, fuerza e importancia.

◆ La presidenta del Sistema DIF Elota, Martha de La Vega Medrano en compañía de la directora, la Dra. Alicia Abigaíl Gutiérrez, visitaron las comunidades del Espinal, Higuera



de los López, los Leones y los Difuntos con el objetivo de apoyar a nuestros Elotenses con la entrega de pescado y verdura, todo esto a través del programa Cuaresma 2025.

◆ Hoy nuestra coordinadora de INAPAM, la Lic. María Elena Regalado y el equipo de Oftavisión visitaron a los adultos mayores del Club “Recordar es Volver a Vivir” de la comunidad de El Saladito, en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes.

◆ Agradecemos y reconocemos a quienes hicieron posible la entrega de pescado y verduras para el programa Cuaresma 2025, una coordinación con LTS. Gladis Esther López, Jesús Alberto Osuna Madrigal, Coordinador de pesca del H. Ayuntamiento, y en especial a nuestros donadores:

- C. Víctor Andrés García Padilla presidente de la cooperativa CEGASE de Celestino.
- Sociedad cooperativa de producción pesquera ejidal Agua Nueva de Abocho SC. DE RL DE CV. Presidente Consejo Administración Mario Villaseñor Rodríguez.
- Agrícola y ganadera la herradura
- Agrícola Agrobo S.A. de C.V. , Rancho agrícola las cabras.
- Sociedad cooperativa de producción pesquera el Norote presidente C. Ángel Iván Navarro Zamora.

◆ Hoy 8 de Marzo, Conmemoramos el Día Internacional de la Mujer, una fecha que nos recuerda la lucha y el progreso de las mujeres a lo largo de la historia, ustedes son uno de los más grandes ejemplos de fuerza y resiliencia.

¡Gracias a cada una de ustedes por su esfuerzo y dedicación hacia la familia DIF Elota!

◆ El Sistema DIF Elota a través del Centro del Desarrollo Comunitario te invita al Curso de Electricidad.

Instructor: Alejandro Galván

Días: Lunes y Miércoles

Horario: 05:00 P.M. a 07:00 P.M.

Costo: \$500 pesos

Lugar: CDC

◆ Sistema DIF Elota presentes en la celebración del Día Internacional de la Mujer 2025, evento organizado por el Instituto Municipal de las Mujeres (IMME), en el cual se galardonó a mujeres Elotenses que han contribuido a nuestra sociedad.

◆ CDC da la bienvenida a su equipo de trabajo y alumnado con un emotivo mensaje de bienvenida en conmemoración al Día Internacional de la Mujer, un reconocimiento del valor y la importancia de las mujeres en la institución.



- ◆ Continuamos con la sesión de capacitación para personas brigadistas en la toma de peso y talla de la Estrategia Nacional de Vida Saludable.
- ◆ Hoy nuestra coordinadora de INAPAM, la Lic. María Elena Regalado y el equipo de Oftavisión visitaron a los adultos mayores del Club “Nueva Esperanza” de la comunidad de Casas Viejas, en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes.
- ◆ Sistema DIF Elota continúa recibiendo sus donaciones de pañales para adulto en beneficio a todos aquellos adultos mayores o personas que sufren alguna discapacidad y que se encuentran en estado de vulnerabilidad.
- ◆ En el séptimo día de salidas a las diferentes comunidades, nuestra coordinadora de INAPAM, la Lic. María Elena Regalado y el equipo de Oftavisión visitaron a los adultos mayores del Club “La Alegría de Vivir” de la comunidad del Aguaje, en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes.
- ◆ Hermosa mañana la que se vivió en casa del abuelo “Nuevo amanecer” en la cual nuestros abuelitos tuvieron la visita de los alumnos de terapia física de la Universidad Politécnica del Mar y la Sierra (UPMYS), los cuales llevaron a cabo distintas actividades recreativas y creativas, con el objetivo de que nuestros abuelitos tuvieran un impacto positivo en su salud mental y física.
- ◆ En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Instituto Municipal de las mujeres en Elota (IMME) realizó la “Feria de servicios”, en la cual estuvo presente la subdirectora de Sistema DIF Elota, la Lic. Viridiana Sainz.

Durante el evento ofrecieron servicios como, Mastografías, Papanicolao, Prueba de VPH, Toma de presión, Vacunas, entre otros, con el objetivo principal de acercar estos servicios a las mujeres Elotenses y a su vez prevenir y detectar estas enfermedades a tiempo.

- ◆ La directora del sistema DIF Elota, Dra. Alicia Abigail Gutiérrez en compañía de los coordinadores de nutrición y servicio médico, estuvieron presentes en el arranque estatal de la Estrategia Nacional de Vida Saludable, cuya finalidad tiene promover hábitos saludables y cuidar el bienestar de los estudiantes.
- ◆ La coordinadora del área de psicología del Sistema DIF Elota, la Psic. Rosangela Delgado, realiza actividad de estimulaciones de tiempo para ejercitar las funciones ejecutivas y la memoria prospectiva (que es la memoria del futuro). Durante una visita a nuestros abuelitos de Casa del Abuelo “Nuevo Amanecer.”

La actividad consistió en pedirle a la persona que trate de estimar el tiempo durante el cual se reproduce una canción que es relevante, en las cuales destacaron, ojazos negros, caminos de Michoacán y el sangoloteadito, canciones que ellos mismos escogieron.

Estas actividades se estarán realizando durante una vez al mes, con el objetivo de beneficiar la salud y convivencia con nuestros abuelitos.



◆ Curso de CDC “Taller de pintura kids” impartido por la instructora María de Jesús Mexia Osuna, realizan “Carnavalito” donde se coronó a la Reyna Scarlett I y al rey Fabricio I, en el cual los pequeños disfrutaron de una tarde llena de música, comida y mucha diversión.

Agradecemos y reconocemos el apoyo de los padres de familia para la realización de este evento para sus pequeños.

◆ El día de hoy, la presidenta de Sistema DIF ELOTA, la maestra Martha De la Vega y la directora, la Dra. Alicia Gutiérrez, sostuvieron una productiva reunión con los coordinadores de área de nuestra institución, con la finalidad de llevar a cabo el plan de trabajo de los 3 años y cumplir los objetivos del Sistema.

Así mismo brindar una asistencia social de calidad y calidez cercana a las familias del municipio en cada uno de los rubros relacionados con la asistencia social, asistencia alimentaria, atención a adultos mayores entre otros.

◆ Hoy el coordinador de Medicina Social, el Doctor Roberto Zazueta Ayala visitó Casa del Abuelo “Un Nuevo Amanecer” para brindarles atención médica a nuestros adultos mayores.

◆ Continuando con el programa de Cuaresma, el día de hoy la directora, la Dr. Alicia Gutiérrez y el equipo del Sistema DIF Elota hicieron entrega de pescado y legumbres, a las familias de las comunidades de Los Mecates y Potrerillos de los Landeros.

◆ Alexandra Tirado Gómez, impulsora de la transformación de nuestro municipio de Elota, fue partícipe del evento de impulsores de la transformación a nivel Estatal, con la compañía y apoyo de la presidenta de sistema DIF Elota, Martha de La Vega Medrano y la coordinadora del programa PANNASIR, la Lic. Gladys Esther López Millán.

Un evento que impulsa el cambio con la oportunidad de reafirmar los derechos, la inclusión y respeto de las niñas, niños y adolescentes.

◆ ¡Gran noche mágica la que se vivió en la coronación de las reinas y el rey del Carnaval Elota 2025 “Carioca: El río de fantasía.”!

Durante el evento la presidenta del Sistema DIF Elota, Martha De La Vega Medrano en compañía de la directora de Desarrollo Comunitario de Sistema DIF Sinaloa, la licenciada Adilene Anahí Bellereza Rivas, coronaron a la nueva Reina de la poesía Andrea I, en medio de un espectáculo lleno de magia y aventura en representación del paradisíaco Brasil.

◆ Agradecemos el apoyo de los padres de familia por la participación de sus pequeños en el tradicional camión de Sistema DIF Elota, en el cual tuvimos la participación especial de los alumnos de CAM #42 y los pequeños del curso de “Taller de pintura kids” que se imparten en el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC).



◆ Durante esta mañana se llevó a cabo el izamiento de bandera en conmemoración a la expropiación petrolera que fue realizada por el general Lázaro Cárdenas, durante el año de 1938. ✨

◆ Toma de protesta del Consejo Municipal Para la Prevención y Atención de la Violencia Familiar (COMPAVIF) en manos de la licenciada Rosa María Gámez Mendivil, Secretaria general de CEPAVIF. ✨

“De la mano por una sociedad llena de amor y respeto.”

◆ Finaliza Curso básico de peinado, el cual fue impartido por la instructora Marina Vizcarra resultado de la alianza entre ICATSIN, DIF Elota y CDC.

◆ Retomando la reunión con los coordinadores de área de nuestra institución, la presidenta de Sistema DIF ELOTA, la maestra Martha De la Vega y la directora, la Dra. Alicia Gutiérrez, sostuvieron este encuentro con el objetivo de continuar trabajando en el desarrollo del plan de trabajo de Sistema DIF Elota.

Así mismo brindar una asistencia social de calidad y calidez cercana a las familias del municipio en cada uno de los rubros relacionados con la asistencia social, asistencia alimentaria, atención a adultos mayores entre otros.

◆ CDC da la bienvenida a las alumnas del próximo curso de “Corte de Cabello”, que será impartido por la instructora Erika Castro, donde aprenderán todas las técnicas básicas para resaltar la belleza a través del peinado.

◆ Agradecemos el donativo de Alberto Medina, representante de la Hortícola Ceuta Produce, el cual apoyó con la entrega de un equipo de cómputo para las instalaciones de Casa del Abuelo “Nuevo Amanecer”, en manos de la coordinadora Ema Bayardo y María Eva Tapia, enfermera de las instalaciones.

◆ Inicia Jornada de detección de cataratas, una coordinación de Sistema DIF Elota con Beneficencia Pública.

◆ Acude a tu consulta oftalmológica de manera totalmente gratuita, gracias a la coordinación de Sistema DIF Elota y Beneficencia Pública.

Favor de acudir con un acompañante y con los siguientes requisitos:

•Copia de INE

•Copia de la CURP

•Copia de Comprobante de Domicilio (No mayor a 3 meses.)

◆ Sistema DIF Elota presente en “Feria de la Salud”, la cual fue llevada en esta ocasión a la comunidad de campo San Juan donde logramos brindar información de los distintos servicios que ofrecemos, y a su vez proporcionar corte de cabello a los habitantes, todo esto gracias al apoyo de las alumnas de CDC y de su instructora Erika Castro. ✨



◆ Hoy nuestra coordinadora de INAPAM, la Lic. María Elena Regalado y el equipo de Oftavisión visitaron a los adultos mayores del Club “La Edad de Oro”, de la comunidad de Elota "Pueblo Señorial" en el cual se realizó una revisión oftalmológica y donación de lentes.

◆ El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia en coordinación con el H. Ayuntamiento de Elota agradecemos y reconocemos a Clínica Oftavisión Mazatlán por su invaluable labor altruista en beneficio a la población adulto mayor de las distintas comunidades del municipio de Elota.

La directora de Sistema DIF ELOTA, la Dra. Alicia Gutiérrez hizo entrega de un reconocimiento a la Clínica de Oftavisión, así como también a los integrantes de la brigada.

◆ Sistema DIF Elota junto con Beneficencia Pública realizan con éxito Jornada de detección de cataratas, en el cual nuestra directora general, la Dra. Alicia Abigail Gutiérrez y la directora de Beneficencia Pública Alma Rosa López, estuvieron presentes para apoyar y recibir a todos los pacientes. ✨

◆ Agradecemos y reconocemos el gran profesionalismo del Dr. José Juan Álvarez Arana y de todo su equipo de trabajo, por su dedicación durante la jornada.

COORDINADORA DEL ÁREA DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

Evangelina Valenzuela Bernal.